

Kniearthrose – vom knirschenden Knie bis zur Prothese

Mittwoch, 3. April 2024, 19.30 Uhr Kleiner Saal, SAL Schaan (freier Eintritt)





Dr. med. Robert VogtFacharzt für Orthopädie und
Traumatologie, Facharzt für
Chirurgie

Kniearthrose – vom knirschenden Knie bis zur Prothese

Arthrose ist die häufigste Gelenkerkrankung hei Erwachsenen Bei der Kniearthrose kommt es aufgrund einer Abnutzung des Gelenkknorpels zu Schmerzen, Schwellungen, eingeschränkter Beweglichkeit und teilweise zu einem Knirschen bei Bewegung, Die Ursachen können vielfältig sein und reichen von genetischer Veranlagung über das Alter und Verletzungen bis hin zu Übergewicht und Fehlstellungen. Je nach Schweregrad und in Abhängigkeit der Einschränkungen werden verschiedene konservative Therapieformen eingesetzt wie Medikamente, Physiotherapie und Injektionen ins Gelenk. Bei einer fortgeschrittenen Kniearthrose kann eine Operation die Mobilität und Lebensqualität verbessern. Zum Einsatz kommen Knieprothesen, Teilprothesen und Achsenkorrekturen. In seinem Vortrag geht der Referent auf Ursachen der Erkrankung, Prävention und Behandlungsoptionen ein.

Das 146. Mittwochforum zum Thema «Hörstörungen und Hörsturz» findet am 8. Mai 2024 statt. Gemeinsam gesünder leben – Ihre Liechtensteinische Ärztekammer.

